

## Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 23. Juni 2021

### Rettungsringe am Rheinufer

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung darum, Rettungsringe in regelmäßigen Abständen entlang des Ufers der Mainzer Neustadt und rund um das Hafenbecken des Zollhafens bereitzustellen.

**Begründung:** Die erheblich gestiegene Zahl an Besuchern des Rheinufers und des Zollhafenareals lassen einen Anstieg der Stürze von Passanten in den Rhein erwarten. Angesichts von immer mehr Nichtschwimmern und im Hinblick auf die gefährliche Strömung des Flusses erscheint es sinnvoll zu sein, Rettungsringe für verunglückende Personen vorzuhalten.

Mainz, 15.06.2021

gez. Karsten Lange